

SENATOR

Kapolres Jember Salurkan Bantuan Sembako Kepada Pekerja Buruh

Siswandi - JEMBER.SENATORINDONESIA.COM

Sep 14, 2022 - 18:42



JEMBER - Sesuai dengan pernyataan Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH Minggu lalu yang akan memberikan bantuan sosial pasca kenaikan harga BBM kepada warga yang terdampak, hari ini sasaran ditujukan kepada pekerja buruh setelah beberapa hari yang lalu diberikan kepada sopir angkot, ojol tukang becak dan nelayan. Rabu (14/9/2022).

Bantuan sosial kepada pekerja buruh ini diserahkan Kapolres Jember melalui Ketua DPC Sarbumusi Jember di Kantor Sarbumusi Jember Jl. Dr. Sutomo IX No.140 Kecamatan Kaliwates yang diterima langsung oleh Ketua Sarbumusi Umar Faruk dan 10 perwakilan anggota Sarbumusi.



Selain memberikan bantuan dalam bentuk beras yang dikemas di kantong 3 kg sebanyak 100 kantong ini untuk meringankan beban pasca kenaikan harga BBM juga Kapolres ingin membangun komunikasi agar Sarbumusi Jember turut serta dalam menjaga kondusifitas harkamtibmas Kabupaten Jember dan tidak mudah terprofokasi di media sosial yang bersifat kontra dengan kebijakan Pemerintah.

Menurut Kapolres Jember pekerja buruh merupakan salah satu masyarakat terdampak dengan adanya kenaikan harga BBM bersubsidi. "Diharapkan bantuan paket sembako ini dapat bermanfaat dan sedikit meringankan beban kebutuhan ekonomi mereka dan keluarganya," tutur AKBP Hery Purnomo.

"Dan Polres Jember siap membantu permasalahan Sarbumusi Jember dengan perusahaan yang terdapat anggota Sarbumusi Jember yang bekerja". Imbuhnya.

Sementara itu dari Sarbumusi melalui Ketuanya Umar Faruk disampaikan bahwa, Sarbumusi Jember berterima kasih dengan kehadiran Kapolres Jember ke Kantor Sarbumusi Jember dengan memberikan bantuan berupa beras dan juga meminta Kapolres Jember untuk memberikan materi pada Pelatihan Ketenaga Kerjaan pada hari Minggu nanti.

Selain itu Sarbumusi Jember memohon kepada Polres Jember agar memberikan solusi serta mengawal anggota sarbumusi terkait permasalahan PHK karyawan PT. IMASCO, jelasnya. (AR).